

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Wiener Wiesn Goldenes Österreich

Zu den ersten beiden Ausgaben der Wiener Wiesn kamen insgesamt 320.000 Gäste. Heuer kommt der neue Programmpunkt „Goldenes Österreich“ hinzu, den Gästen bietet man mehr als 400 Stunden mit Volksmusik.

Die dritte Auflage des größten österreichischen Volksfests, das vom 19. September bis 6. Oktober auf der Kaiserwiese im Wiener Prater stattfindet, soll mit Neuerungen aufgeputzt werden. So wird es etwa den Wiener Wiesn-Fest Tag geben, den die Besucher täglich



© Wiener Wiesn/Bertina Frenzel

Das Wiener Wiesn-Team (v. li.): Gerfried Zmölning (ip media marketing GmbH), Claudia Wiesner (Geschäftsführerin) und Christian Feldhofer (Geschäftsführender Gesellschafter Wiesn Veranstaltungs- und Kultur GmbH) mit Sänger Christoph Skuk, Gewinner des Wiener Wiesn-Fest Award 2012

von 11 bis 18 Uhr in allen drei Festzelten und im Wiesn-Dorf mit freiem Eintritt und viel Musik besuchen können. Mit dem neuen Programmpunkt „Goldenes Österreich“ präsentiert das Wiener Wiesn-Fest erstmals alle Bundesländer, der neue Winzer-Stadl mit Heurigenstimmung rundet die Neuheiten ab.

Über „Goldenes Österreich“: Es präsentiert sich jeweils

ein Bundesland an einem ausgewählten Tag auf dem gesamten Festgelände und in den Festzelten. „Wir freuen uns besonders, heuer verlängern zu können und damit an drei Wochenenden Gaudi und Unterhaltung bieten zu können“, erklärt Christian Feldhofer, Geschäftsführender Gesellschafter des Wiener Wiesn-Fests. Montag und Dienstag hat die Wiesn geschlossen, am Sonntag ist um 18 Uhr Sperrstunde. Die Hauptsponsoren Gösser, Wiesbauer und Wojnar sind weiterhin an Bord.

„Neben den drei Festzelten, die insgesamt Platz für rund 4500 Gäste bieten, und der ORF Wiener Wiesn-Fest-Alm öffnet dieses Jahr auch erstmals der Winzer-Stadl für alle Weinliebhaber seine Pforten“, so Feldhofer weiter.

Ab 18:30 Uhr verwandelt sich bei der Wiener Wiesn-Fest Party Österreichs größtes Volksfest dann mit Top-Konzerten in allen drei Festzelten zur Party-Zone der Stadt. Die Tickets gibt es ab 34 Euro (Preis pro Person bei Buchung eines Tisches) beziehungsweise 39 Euro (Einzelticket pro Person) im Wiener Wiesn-Fest Büro und über Wien-Ticket.at. Von der EAV bis zu den Alpenrebelln, von Petra Frey bis zu Marc Pircher, von Hubert Trenkwaldner bis zur

Meissnitzer Band – auch 2013 ist das Musikprogramm des Wiener Wiesn-Fests wieder stark besetzt. „Die Wiener Musik kommt heuer nicht zu kurz. So treten beispielsweise mit Jazz Gitti und Adi Hirschal dieses Jahr Kult-Stars der Hauptstadt bei uns auf“, sagt Gerfried Zmölning, Geschäftsführer der ip media. Die renommierte österreichische TV-Produktions- und Veranstaltungs-Agentur zeichnet wie im Vorjahr wieder für die Buchung der gesamten Show-Acts verantwortlich.